

教育ボランティア だより

No.16



甲府市立国母小学校を訪問しました。秋季大運動会への取り組みの忙しい中、高橋義美校長をはじめ、先生方に温かく迎えられました。本校には3名の学生が教育ボランティアとして活動しています。この日は、菅谷秀平さんが3年1組の算数の授業で活躍していました。

先生方によると、1年生のプール指導の補助や給食の時間の指導、特別支援学級の個別指導と幅広く活動しているとのこと。国母小学校の教職員の一角に確実に入り込んでいました。

学生さんらに接している担任教師や窓口になっている教務主任の先生方は・・・

- * 個別に対応することが必要な児童に対してきめ細かく支援することができる。
- * ある程度、支援する学級を決めておくことにより、支援内容が捉えやすい。
- * 特別な事情がある場合、ボランティアの学生がいることにより、対応する事ができる。・・・と、高く評価してくださいました。校長先生をはじめ、先生方は、3人の学生を『大切』に扱っていました。

菅谷さん以外に、国母小学校では
川澄卓海さん(幼小発達教育3年)
毎週火曜日:1年・5年・2年
磯野真子さん(理科教育専攻4年)
毎週火曜日:3年
の2名が活動中です。

◇第3回教育ボランティア学生運営委員会

9月17日(水)に第3回教育ボランティア学生運営委員会を実施しました。

来月行われる後期ボランティアガイダンスについて、運営方法の確認と役割分担をしました。

委員の学生さんたちは、企画力や運営力をこういったイベントの実践を通して身に付けていくのだと感じました。来る10月8日の当日も成功裏に終わることでしょう。